

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Desa Lengkong Kabupaten Nganjuk, Jawa Timur pada tanggal 03 Desember 1989 sebagai anak pertama dari tiga bersaudara, dari pasangan Sumarno dan Mundarini, penulis dibesarkan oleh Alm. Mbah Kong Sudarmo Dan Mame Musinah.

Untuk pendidikan sekolah penulis diawali dari Taman Kanak-Kanak Tunas Rimba Lengkong, Kabupaten Nganjuk pada tahun 1993 dan lulus pada tahun 1995, kemudian penulis melanjutkan di Sekolah Dasar Negeri 2 Lengkong, Kabupaten Nganjuk pada tahun 1995 dan diselesaikan pada tahun 2001, pada tahun 2001 penulis melanjutkan sekolah di Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Kertosono Kabupaten Nganjuk yang diselesaikan pada tahun 2004, kemudian pada tahun 2004 melanjutkan di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Gondang Nganjuk dan diselesaikan pada tahun 2007. Setelah selesai dari jenjang pendidikan SMA kemudian pada tahun 2007 penulis diterima sebagai mahasiswa Program Studi S1 Teknik Mesin di Jurusan Teknik Mesin Fakultas Teknik Universitas Lampung melalui jalur SPMB (Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru).

Selama menjadi mahasiswa, penulis Aktif dalam Himpunan Mahasiswa Teknik Mesin (HIMATEM) Universitas Lampung sebagai anggota HIMATEM di bagian Bidang Penelitian dan Pengembangan pada periode 2008-2009. Penulis melakukan Kerja Praktek di Perkebunan Nusantara VII (Persero) Unit Usaha Rejosari Natar Lampung Selatan dari bulan September 2011 sampai Oktober 2011 dengan judul “Perhitungan Daya Turbin Uap Dan Generator Pada Perkebunan Nusantara VII (Persero) Unit Usaha Rejosari Natar Lampung Selatan” dengan bantuan bimbingan dari Bapak Ir. Herry Wardono, M.Sc dan Bapak M. Dyan Susila ES, S.T.,M.Eng. Penulis mengambil konsentrasi pilihan pada bidang Konversi Energi. Pada tahun 2013, penulis melakukan penelitian dengan judul “Proses Pemurnian Biogas Dengan Menggunakan Zeolit Alam Lampung Dan Geram Besi” dengan bantuan bimbingan Bapak Harmen Burhanuddin, S.T., M.T., Bapak A.Yudi Eka Risano, S. T., M.Eng Serta pembahas Bapak Dr. Amrizal, S. T., M.T.